

**E ENTREVISTA. CAROLINA CORTI**, candidata a la alcaldía de Quilpué (Chile Vamos):

# "Cuando fui gobernadora durante el estallido coordiné la seguridad mientras la alcaldesa protestaba"

Sebastián Mejías O.  
 sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

Como candidata a alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti (RN) es crítica de la gestión en seguridad de Valeria Melipillán, actual jefa comunal, a quien acusa de inacción y falta de experiencia en el manejo de crisis. De ahí que su propuesta es intervenir 80 sectores e instalar en ellos 112 cámaras con inteligencia artificial.

**- ¿Qué le pareció el comentario de la alcaldesa cuestionando su herencia en seguridad como gobernadora de la Provincia de Marga Marga?**

- Primero, decirte que efectivamente cuando yo fui gobernadora y delegada presidencial hubo momentos de crisis en el estallido social, donde yo estaba coordinando a las policías y apoyando el orden público, mientras la actual alcaldesa estaba en las calles protestando. Así que es bastante fácil decir que en mi gestión se habría instalado mayor delincuencia, cuando quienes avivaron el desorden eran personajes de su coalición y, de hecho, ella llega a la alcaldía luego de que el Frente Amplio promoviera la efervescencia antisistémica que apoyó directamente a la violencia. Mientras muchos se escondían en ese proceso o estaban en las calles, yo estaba en la calle coordinando el orden público y la gente lo sabe.

**- ¿Rescata algo de lo que se hizo en su gestión? Le pregunto porque el gobierno del expresidente Piñera terminó con cuestionamientos en materia de seguridad.**

- Siento que lo que fue mi gestión y lo que represento como candidata a alcaldesa es que no tengo complejos con las policías ni me tiembla la mano para controlar la delincuencia. No me tembló la mano para desalojar, a cuatro días de dejar mi cargo, uno de los condominios sociales de Marga Marga que muchísimas personas habían estado esperando por tanto tiempo y que fue tomado por inmigrantes. ¿Tú crees que la alcaldesa Melipillán se presentó? Jamás llegó al lugar, salvo su jefe de gabinete. Ahí te das



CORTI CONFÍA EN QUE EL CASO AUDIOS NO IMPACTARÁ EN SU CANDIDATURA.

**"La alcaldesa ha tenido más de tres directores de Seguridad Pública y el último, sin que yo tenga nada contra las profesiones, es cineasta y va a tener una visión más romántica del tema".**

cuenta que ellos tienen un sesgo político e ideológico de no aplicar la fuerza y el orden público, porque les resta aprobación del nicho que los apoya.

**- La alcaldesa se defiende diciendo que recibió un departamento de seguridad desarmado.**

- Me parece que una Dirección de Seguridad hay que hacerla bien, con personas experimentadas, con vehículos que estén acorde a las necesidades de seguridad. Pero, al contrario, la alcaldesa ha tenido más de tres directores de Seguridad Pública y el último, sin que yo tenga nada contra las profesiones, es cineasta, por lo que creo, así, va a tener una visión más artística o más romántica de la aplicación de la seguridad pública. Tampoco tenemos gente en la

calle con experiencia en haber manejado crisis y es incomprendible que hoy día nosotros tengamos 16 cámaras, pero sólo cuatro de ellas funcionando.

**- ¿Llenará de cámaras la comuna como promete la candidata a gobernadora regional María José Hoffmann?**

- En el caso mío, como Carolina Corti, hicimos hace nueve meses una investigación con expertos, que arrojó que son 80 puntos los que hay intervenir en la comuna, en los cuales vamos a tener que incorporar 112 cámaras, que tendrán que tener inteligencia artificial, más análisis situacional y forense. También hay que pensar en tecnología particular para los centros de aglomeración, como la Feria El Belloto, o pórticos de seguridad para los accesos a la comuna.

**"DESPLIEGUE NATURAL"**

**- ¿Vio los números de la encuesta Signos, que le dan bastante ventaja en la carrera municipal?**

- Lo primero que quiero decir es que, a diferencia de los otros candidatos, yo me veo en la calle, tengo un despliegue natural por mi personalidad. Eso es lo que me permite hacer sentir a

**"Son 80 puntos los que hay intervenir en la comuna, en los cuales vamos a tener que incorporar 112 cámaras".**

la comunidad que soy una candidata competitiva, que tengo la posibilidad de estar en muchos lados. Por ejemplo, ayer, cerramos nuestra jornada muy tarde y yo estuve en cerca de 14 actividades en el día. Entonces, hay una diferencia grande entre mi despliegue y el de los demás candidatos. Así que, creo, la mejor encuesta es el día en que votan todos nuestros vecinos, pero reconozco que en la calle hay una sensación muy positiva tanto en actividades que hacemos en la calle como en nuestras reuniones con las juntas de vecinos.

**- Además de la seguridad, en materia de salud pública comunal también se denuncian problemas.**

- En salud tenemos dos problemáticas graves, el primero es la inseguridad que existe en los centros de atención primaria. Eso lo vamos a tener que abordar, porque es una problemática que ha crecido. Lo segundo es que los usuarios sienten que no están siendo bien atendidos y me refiero a la gente que vive en Pompeya Sur, Valencia y de los demás sectores periféricos. Son sectores donde vamos a tener que hacer una cirugía mayor para mejorar la calidad del servicio.

**- Por último, ¿cree que el caso Audios impactará a su sector como algunos pronostican?**

- A mí el caso Audios no me va a impactar porque no tengo ningún tipo de vínculo con los personajes de los cuales estamos hablando. Segundo, yo soy una mujer de clase media, que ha surgido por mérito y trayectoria en el ámbito del servicio público. Y lo tercero es que nosotros insistimos en que este tipo de casos, de gente inescrupulosa y que ve la política para hacer tráfico de influencias, va a seguir dañando la fe pública y la credibilidad de la ciudadanía, como también pasó con el caso Fundaciones. CB